

WARTA

Safari Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Wangunreja Jalin Silaturahmi dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jan 9, 2024 - 07:55



Safari Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Wangunreja Jalin Silaturahmi dengan Masyarakat

SUKABUMI, 09 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung menerima laporan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S, Pd. Pada hari Selasa, tanggal 09 Januari 2024, kegiatan dimulai pukul 04.20 WIB di Masjid Jami NURUL IMAN, Kp.Cijolang, Rt 04/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Bhabinkamtibmas SUTRISNO menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan bagian dari program Kapolres Sukabumi AKBP.

Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, dengan tema AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menampung masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang hadir, sekaligus menjalin silaturahmi guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Bhabinkamtibmas SUTRISNO melaksanakan kegiatan dengan menghadiri Masjid Jami NURUL IMAN di Desa Wangunreja. Dalam kesempatan tersebut, ia menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebagai ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai wadah bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian, memberikan masukan, serta mendiskusikan berbagai isu keamanan yang berkembang di wilayah ini," ujar Bhabinkamtibmas SUTRISNO.

Dalam suasana yang penuh keakraban, masyarakat yang hadir aktif berinteraksi dan berbagi pandangan dengan Bhabinkamtibmas. Pada akhir kegiatan, Bhabinkamtibmas SUTRISNO mengucapkan terima kasih atas partisipasi masyarakat dan berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Nyalindung menyambut baik laporan ini dan memberikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat di wilayah hukum Polres Sukabumi.